

PRESS RELEASE

Surabaya, 21 Maret 2024

**CSR (Corporate Social Responsibilities) "Spirit of Giving" 2024
Kado Ramadhan untuk Anak Yatim Piatu dari Grand Sungkono Lagoon,
Lagoon Avenue Mall Sungkono, dan KidZania Surabaya**

Menyambut bulan suci Ramadhan 1445 Hijriah, **Grand Sungkono Lagoon**, Lagoon Avenue Mall Sungkono, dan KidZania Surabaya berkolaborasi menyelenggarakan kegiatan CSR bertajuk **"Spirit of Giving"** pada **Kamis, 21 Maret 2024** di Kawasan Grand Sungkono Lagoon Surabaya.

"Spirit of Giving" bertujuan untuk berbagi kebahagiaan dan keceriaan dengan anak-anak yatim piatu di bulan Ramadhan. Sebanyak 30 anak dari Yayasan Yatim Piatu Darul Faroh & Muhammadiyah Pakis akan diundang untuk bermain dan belajar di KidZania Surabaya.

General Manager Grand Sungkono Lagoon, Amaludin Herdi, mengatakan, "Kegiatan ini merupakan agenda tahunan kami sebagai bentuk kepedulian korporasi terhadap anak-anak yatim piatu di sekitar lingkungan Grand Sungkono Lagoon. **Ini merupakan tahun keempat kami mengadakan CSR "Spirit of Giving"**, dan kami ingin terus berbagi kebahagiaan dan keceriaan dengan mereka, serta memberikan pengalaman belajar yang menyenangkan di KidZania Surabaya."

Amaludin Herdi menambahkan, "Melalui kegiatan ini, kami berharap dapat memberikan manfaat bagi anak-anak yatim piatu, baik secara fisik maupun mental. Selain itu, kami juga ingin meningkatkan rasa kepedulian sosial di masyarakat. **Kami harap "Spirit of Giving" dapat menjadi kado Ramadhan yang berkesan bagi anak-anak yatim piatu dan membawa keceriaan di bulan suci ini.**"

Grand Sungkono Lagoon, Lagoon Avenue Mall Sungkono, dan KidZania Surabaya berharap kegiatan ini dapat memberikan manfaat bagi anak-anak yatim piatu dan meningkatkan rasa kepedulian sosial di masyarakat. **Kado Ramadhan ini merupakan bentuk komitmen kami untuk terus berbagi dan berkontribusi bagi masyarakat.**

===***===

Untuk informasi lebih lanjut, dapat menghubungi:

Grand Sungkono Lagoon

Lagoon Avenue Mall Sungkono

KidZania Surabaya

Kukuh Prakoso
Marketing Communication

Yanuar Bayu Aji
Marcomm Manager

Adhit Andrea
Marcomm Manager

HP: 085745205333
Email: kukuh.pp.properti@gmail.com

HP: 0811351010
Email: yanuar.bayu.aji@gmail.com

HP: 0878 2020 1212
Email: adhitya.andrea@kidzania.biz.id

Tentang Grand Sungkono Lagoon,

Grand Sungkono Lagoon adalah superblok di Surabaya yang dikembangkan oleh **PT PP Properti Tbk (PPRO)**. Terletak di lokasi strategis di CBD Surabaya Barat, Grand Sungkono Lagoon menawarkan **2 tower premium residential (Venetian & Caspian)** yang dilengkapi dengan berbagai fasilitas kelas atas.

Grand Sungkono Lagoon dirancang untuk memenuhi kebutuhan gaya hidup modern yang terintegrasi, di mana para penghuni dapat menikmati akses mudah ke berbagai fasilitas dan aktivitas dalam satu kawasan. Superblok ini cocok bagi mereka yang menginginkan hunian yang mewah, nyaman, dan strategis di Surabaya.

Grand Sungkono Lagoon merupakan superblok di Surabaya yang menghadirkan berbagai fasilitas lengkap, termasuk **Lagoon Avenue Mall Sungkono**. Mall ini menjadi **satu-satunya mall di Surabaya yang memiliki lagoon/danau buatan di dalamnya**. Lagoon ini memberikan suasana asri dan sejuk bagi para pengunjung, sekaligus menjadi daya tarik utama Lagoon Avenue Mall.

KidZania Surabaya juga terletak di Lagoon Avenue Mall Sungkono. KidZania adalah **kota miniatur interaktif** yang dirancang khusus untuk anak-anak. Di sini, anak-anak dapat mencoba berbagai profesi dan belajar tentang dunia kerja dengan cara yang menyenangkan dan edukatif.